

Presidente de Rusia niega intención de guerrear o competir con EE.UU.



Moscú, 30 mar (RHC) El presidente de Rusia, Vladimir Putin, dijo que su país de ninguna forma se dispone a guerrear o a competir con Estados Unidos, el país con mayores gastos militares del orbe.

Durante un foro internacional sobre el Ártico, consideró Putin que determinadas fuerzas políticas en Estados Unidos se dedican a explotar el tema antirruso para mejorar su posición dentro de ese país.

El primer mandatario subrayó que comienza a restablecerse, profundizarse y ampliarse una cooperación real con Estados Unidos en algunos aspectos delicados como Siria, pese a algunas declaraciones públicas.

De otro lado, Putin calificó de totalmente irresponsables los intentos de destruir las relaciones diplomáticas entre Moscú y Washington.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/125604-presidente-de-rusia-niega-intencion-de-guerrear-o-competir-con-eeuu>



Radio Habana Cuba